

En route pour un Voyage magique au départ de Tours avec l'association Magie à l'hôpital

ABONNÉS Cet article est réservé aux abonnés numériques.

[Envoyer à un ami](#)

SOLIDARITÉ - TOURS



Sur la scène du Magi'Bus, le lapin mascotte, Céline Lutz, chargée de communication, et Éric Frot, fondateur de l'association Magie à l'hôpital.

© (Photo NR)

Par **denis BATAILLE**

Publié le 16/09/2025 à 16:12

mis à jour le 16/09/2025 à 16:12

Mercredi 10 septembre 2025, Éric Frot, fondateur et président de l'association Magie à l'hôpital, et Emmanuel Denis, maire de

Tours, ont inauguré le « Magi'Bus », parti pour un tour de France des hôpitaux pédiatriques jusqu'en juin 2026.

Parce qu'« *un enfant heureux guérit plus facilement* », l'équipe de l'association **Magie à l'hôpital** veut offrir aux enfants malades de toute la France des moments d'évasion hors de leur quotidien médicalisé grâce à son Magi'Bus. Au départ de Tours – ville de naissance de Magie à l'hôpital –, celui-ci entame un tour de France avec quarante haltes dans des hôpitaux pédiatriques, proposant 5.000 interventions de magiciens, la distribution de 5.000 « coffrets magiques » et une foule d'animations sur sa scène. Enfin, à l'intérieur du bus, les enfants pourront écrire leurs rêves et les déposer sur un mur dédié.

Des rêves qui se réalisent...

En plus des animations et spectacles, Magie à l'hôpital réalise en effet des rêves d'enfants. En 2024, 326 se sont concrétisés, comme rencontrer une star du cinéma ou de la chanson, présenter le journal météo à la télévision, une balade en hélicoptère ou en Formule 1... ou encore plus récemment, une entrevue avec le pape. L'association est soutenue par une foule de bénévoles et emploie huit salariés.

> À LIRE AUSSI. **Indre-et-Loire : Magie à l'hôpital transforme les rêves en réalité**

À l'issue de son premier tour de France, le Magi'Bus arrivera à Paris en juin 2026. Éric Frot donne rendez-vous à tous, sous la tour Eiffel, pour fêter le 20^e anniversaire de l'association.

Le 10 septembre, après le traditionnel « couper de ruban » qui marquait le lancement du Magi'Bus, la fête s'est poursuivie avec de nombreuses animations organisées par les bénévoles.

Pour en savoir plus : <https://www.magie-hopital.com/>